



SANTA FAZ 2016

07/04/2016 07:00

Monasterio de la Santa Faz

Calle Mayor Nº2, Santa Faz - Alicante -



El mensaje del Papa Francisco ha resonado en todo el mundo, desde su primer ángelus, 17 de marzo de 2013, donde dijo que el rostro de Dios es misericordioso, hasta la Bula de convocatoria del Jubileo Misericordiae Vultus (El Rostro de la Misericordia). Pero, si hay un lugar especial es en Alicante, donde hace más de 500 años se venera el Rostro de Jesucristo, la Santa Faz, meta de multitud de peregrinos que repiten: «¡Faz divina! ¡Misericordia!».

Como es tradicional el segundo jueves de Pascua (este año 7 de abril) cientos de miles de personas peregrinarán al monasterio de la Santa Faz en uno de los días de mayor devoción en la ciudad de Alicante y en toda la Diócesis de Orihuela-Alicante. Y además, en un año de especial relevancia por el Jubileo de la Misericordia convocado por el papa Francisco y que ha encontrado en esta venerada reliquia el signo de su máximo significado.